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   開     議 

 

 

○鈴木富美子副議長 おはようございます。 

 浅野議長より欠席届が出ておりますので、地

方自治法第106条第１項により、私が議長の職

務を行います。よろしくお願いいたします。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、16番、浅野

敏明議員の１名であります。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 なお、赤間 広議員から資料の配付について

申出があり、会議規則第150条の規定により許

可いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○鈴木富美子副議長 日程第１、市政一般に関す

る質問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 竹田陽一議員の質問 

 

 

○鈴木富美子副議長 順位11番、議席番号５番、

竹田陽一議員。 

  （５番竹田陽一議員登壇） 

○５番 竹田陽一議員 おはようございます。共

創長井の竹田陽一です。よろしくお願いをいた

します。 

 まず初めに、先月の豪雨により被災された皆

様に心からお見舞いを申し上げます。多くの建

物が床上、床下浸水しただけでなく、道路、川、

農作物、農業用施設などに甚大な被害が発生す

るなど、市民生活に多大な影響を及ぼしており

ます。今日の新聞報道を見ますと、令和２年の

災害の被害額を超える甚大な被害額だったとい

うことが報道されているようであります。本市

では、市民生活の一日も早い安全安心の確保や

不安解消に向けて、災害対応に総力を挙げて取

り組んでいただいておりますが、引き続き迅速

な復旧に努めていただきたいと思っております。 

 また、物価高騰の関係ですが、ロシアのウク

ライナ侵攻をきっかけに原材料やエネルギー価

格の高騰、そして、円安などの影響を受け、値

上げが続いております。消費者物価指数は４か

月連続で２％を超え、市民生活や地域経済への

影響は厳しいものとなっていると感じておりま

す。このような物価高騰に対して、本日の報道

によりますと、国では住民税非課税世帯に５万

円の給付を予定しているとのことであります。

本市では、さきの６月定例会において、１人

4,000円のデジタルコインの配布、高齢者や障

がい者に対する配食サービスへの支援、保育施

設や学校の給食費の負担軽減、さらには畜産経

営の支援をすることとしております。これまで

国の物価高騰対策を受け、一部の自治体では水

道料金の免除が実施されておりますが、国の交

付金等が配分された場合について、本市におい

ても選択肢の一つとして検討していただければ

と思っております。 

 さて、本定例会における一般質問は、一つは、

教員の働き方改革の推進について、一つは、災

害対応力の強化について、そして一つは、民生

委員の担い手確保についての３件であります。 

 まず初めに、教員の働き方改革の推進につい

てお伺いします。 

 教員の皆さんには、日頃、子供たちの成長の


